



PREMIER MINISTRE


Centre
d'analyse
stratégique

Dépenses d'avenir en France et à l'étranger

Quelles modalités de sélection et
d'évaluation des projets innovants ?

Future Investments in France and abroad
How to identify and evaluate innovative projects ?

www.strategie.gouv.fr

Dépenses d'avenir en France et à l'étranger

Quelles modalités de sélection et d'évaluation des projets innovants ?

Future Investments in France and abroad

How to identify and evaluate innovative projects ?

- **14h00** **Introduction par Vincent Chriqui,**
Directeur général du Centre d'analyse stratégique

- **14h15** **Le processus de sélection et les critères d'évaluation des projets**
The selection process and the evaluation of innovative projects

- **16h30** **Les applications à la filière numérique**
Application to the digital economy

- **17h30** **Conclusion par René Ricol,**
Commissaire général à l'investissement

Le processus de sélection et les critères d'évaluation des projets

The selection process and the evaluation of innovative projects

Présentation des bonnes pratiques d'évaluation des projets innovants et des critères de sélection des projets (dimension coopérative, la structuration des filières industrielles, prise en compte des liens capitalistiques entre les entreprises etc.)

Presentation of the best practices for the assessment of innovative projects and of the main selection criteria of innovative projects (innovation stage, size of the company, cooperative aspects of the project, comparative advantage of the country in the sector considered, governance structure, regional planning, etc)

- **Jean-Luc Tavernier**, Commissaire général adjoint à l'investissement
- **Mario Cervantes**, Analyste à la Division Politiques scientifiques et technologiques de l'OECD
- **Gilles le Blanc**, Professeur d'économie à l'École Nationale Supérieure des Mines de Paris, Chercheur au CERNA
- **Laure Reinhart**, Directrice générale déléguée à l'innovation à Oséo
- **Marc Schublin**, Directeur au Fonds européen d'investissement
- **Véronique Jacq**, Directrice Générale Déléguée de CDC Entreprises

Les applications à la filière numérique

Application to the digital economy

Présentation des investissements par sous-secteurs de la filière numérique, par stade de l'innovation et formes de financement

Presentation of the investments in the digital economy allocated by governments by sub-sector, innovation stage, type of funding (subsidies, loans, etc) and companies

- **Gérard Roucairol**, Vice-président de l'Académie des technologies
- **Khalil Rouhana**, Chef de l'Unité « Stratégie pour la recherche et l'innovation dans les TIC », DG Société de l'information et médias, Commission européenne
- **Carl Wickman**, Responsable de la division : Services & TIC, VINNOVA, Agence gouvernementale suédoise pour l'innovation